

	<p>Objet: Vitrail au plomb avec armoiries de la famille Dacqué</p> <p>Musée: Historisches Museum der Pfalz - Speyer Domplatz 4 67346 Speyer 06232 13250 info@museum.speyer.de</p> <p>Collection: Collection du Rhin supérieur du HMP Speyer</p> <p>Numéro d'inventaire: HM_0_01861</p>
--	--

Description

Au centre de ce vitrail au plomb est inséré un champ ovale arborant les armoiries de la famille Dacqué : sur fond rouge, une croix en écusson doré, le centre surmonté d'une ancre, accompagnée de quatre tridents d'argent sans manche. Sur le casque aux couvertures rouge et or, une couronne avec un griffon en croissance. L'écu est tenu par deux griffons d'or, armés de rouge. En dessous, un ruban déroulé portant le nom de la famille, flanqué de deux fleurs de lys françaises. La famille huguenote Dacqué s'installa à Neustadt, dans le Palatinat, dans le courant du XVIIIe siècle. Dès le XVIe siècle, le Palatinat fut un lieu de refuge pour les réfugiés religieux wallons et, après la guerre de Trente Ans, de plus en plus pour les huguenots de France. La famille Dacqué, très fortunée, transféra son lieu de résidence à Neustadt en 1752 et y fonda en 1796 une banque privée qui s'occupa notamment du financement des chemins de fer du Palatinat et de différentes sociétés publiques. En 1894, cette banque devint la Pfälzische Bank à Ludwigshafen, mais l'activité monétaire de Neustadt continua sous le nom de « Filiale der Pfälz. Bank, vormals Louis Dacqué » (filiale de la banque du Palatinat, anciennement Louis Dacqué). En 1889, le banquier Adolf Dacqué fit construire ce que l'on appela la « Villa Böhm ». [Leitmeyer / Kätzel]

Données de base

Matériau/Technique: verre, plombé, tôle

Dimensions:

Événements

[Référence géographique]	quand	
	qui	
	où	Neustadt an der Weinstraße
[Référence personne-organisme]	quand	
	qui	huguenot
	où	

Mots-clés

- Andreaskreuz
- Banquier
- Blason
- Französische Lilie (Ornament)
- Griffon
- fenêtre en verre au plomb